
ПОВЕСТКА СОВМЕСТНОГО ЗАСЕДАНИЯ комитетов КИО и БУ 
16.05.2024 г. 

Присутствовало 4 человека. 

1. Выборы секретаря заседания – 3 мин. 
Решение: Юлия З. 
2. Принятие повестки и регламента заседания – 3 мин. 
Решение: Единогласно За 
3. Вступление: зачем нам общее собрание Комитетов? 
Выступление Юлия З.  
4. Обсудить вопрос работы комитета или подкомитета пресс-медиа. Кто готов 
служить в комитете/подкомитете? Суть вопроса: для информирования о 
Содружестве АА мы можем использовать онлайн площадки сми, газеты и 
различные паблики. Возможно вести колонки о выздоровлении в газетах. Суть 
служения: писать статьи, отправлять материалы фото, видео, и др материалы) в 
газету или онлайн паблики, держать связь с журналистами и все, что с этой 
работой связано.  
Решение: Перенести вопрос на следующее заседание. 
4. Организовать и сходить на встречу с руководителем УФСИН для обсуждения 
вопросов о взаимодействии, а также возможности презентации на площадке 
Общественного Совета при УФСИН. (Ответственные за организацию встречи 
Юля З. и Лариса К.) 
Решение: Провести встречу с руководителем УФСИН с целью знакомства и 
обсуждения примерного плана взаимодействия и работы. Рассказать опыт 
взаимодействия с УФСИН г. Козьмодемьянск и пос . Советский . 
(Ответственные: Лариса К., Юлия З., Анна З.) 
5. Кто может и хочет заняться работой с Фондами поддержки участников 
боевых действий, СВО. Обсудить формат и план работы.  
Решение: Перенести вопрос на следующее заседание. 
6. День главного врача, нужно ли нам присутствовать с презентацией на этом 
мероприятии? Нужно ли разработать открытки на дни медика, УФСИН? 
Решение: Перенести вопрос на следующее заседание. 

Материалы по Общественному Совету при УФСИН в Марий Эл: 

https://12.fsin.gov.ru/public_council/




